

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan dari penelitian ini yakni supaya mengetahui serta mengidentifikasi pengaruh dana simpanan *wadi'ah* serta dana investasi *non-profit sharing* bagi pembiayaan *mudharabah* PT Bank BJB Syariah dari tahun 2017 -2022. Berdasarkan penjelasan hasil penelitian, peneliti menarik kesimpulan bahwa:

1. Variabel dana simpanan *wadi'ah* (X1) memiliki pengaruh yang signifikan bagi pembiayaan *mudharabah* (Y) PT Bank BJB Syariah dari tahun 2017 hingga 2022. Hasil uji menunjukkan yaitu nilai t_{hitung} lebih tinggi daripada nilai t_{tabel} , sebesar 2,226 lebih besar daripada 1,99444, dan taraf signifikan 0,029 lebih rendah daripada 0,05. Artinya, pembiayaan *mudharabah* akan meningkat seiring dengan peningkatan dana simpanan *wadi'ah*.
2. Pada variabel (X2), pembiayaan *mudharabah* PT Bank BJB Syariah tahun 2017–2022 dipengaruhi oleh dana investasi *non-profit sharing*. Penelitian ini menghasilkan data yang menggambarkan bahwa nilai t_{hitung} lebih tinggi dari t_{tabel} (3,088 lebih besar dari 1,99444), menggunakan taraf signifikan 0,003 lebih rendah dari

0,05. Artinya, pembiayaan *mudharabah* yang diberikan sebanding dengan jumlah dana investasi *non-profit sharing*.

3. Variabel X1 (dana simpanan *wadi'ah*) dan X2 (Dana investasi *non-profit sharing*) berpengaruh signifikan secara simultan bagi pembiayaan *mudharabah* (Y) PT Bank BJB Syariah tahun 2017-2022. Pernyataan tersebut berdasarkan hasil nilai F_{hitung} sebesar $16,971 > F_{tabel}$ sebesar 3,980 dengan nilai signifikan $0,000 < 0,05$. Artinya semakin tinggi bank menghimpun dana sehingga akan membuat pembiayaan *mudharabah* yang disalurkan menjadi semakin tinggi.

B. Saran

Sesuai hasil yang diperoleh dari penelitian, pembahasan, maupun hasil kesimpulan yang telah diungkapkan, karena itu peneliti akan mengemukakan beberapa saran yakni sesuai dengan di bawah ini:

1. Bank BJB Syariah

Harapannya, bagi Bank BJB Syariah untuk selalu memprioritaskan penghimpunan dana melalui produk-produk yang telah tersedia karena penghimpunan dana sangat penting bagi kegiatan operasional perbankan, misalnya pada kegiatan pembiayaan yang disalurkan kepada masyarakat. Dari kegiatan pembiayaan bank dapat

memperoleh keuntungan dan juga dapat mengukur pertumbuhan perbankan.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan peningkatan penelitian dalam hal variabel penelitian atau penggunaan teknik analisis yang berbeda. Untuk memperluas penelitian, periode atau tahun penelitian harus diperpanjang.